



Estudiantes TP de electricidad reciben certificación de Instaladores Clase D

A través del programa "Liceos Eléctricos" los jóvenes del Liceo Bicentenario Agrícola e Industrial de la Patagonia que cursan 4° medio de la especialidad de electricidad marcan un importante avance en su desarrollo profesional.

Coyhaique.- En un esfuerzo conjunto para potenciar la educación técnico-profesional en la región de Aysén, la empresa Edelaysen y el Liceo Bicentenario Agrícola e Industrial de la Patagonia, celebraron un importante hito con la firma del convenio de cooperación que marca un precedente en la formación de futuros profesionales en el área de electricidad.

En virtud de este acuerdo, los estudiantes de 4° medio de la especialidad de electricidad, han iniciado su proceso de certificación como instaladores Clase D, otorgada por Chile Valora.

A la cita asistieron representantes de la eléctrica, ONG Canales, Seremi del Trabajo, Red Futuro Técnico de la Seremi de Educación, Cámara Chilena de la Construcción, alumnos y apoderados del establecimiento quienes estuvieron presentes en este importante hito.

Este convenio, formaliza la colaboración entre ambas instituciones con el objetivo de brindar a los estudiantes herramientas técnicas esenciales para su inserción en el mercado laboral. Edelaysen, en su constante compromiso con la educación, aportará su experiencia y conocimiento en la industria eléctrica para apoyar a los alumnos en el proceso de diagnóstico y en la obtención de esta importante certificación.

En ese sentido, Leonardo Morán gerente zonal de Edelaysen destacó "la certificación como instalador de Clase D es un paso crucial en la carrera de estos jóvenes, ya que les permitirá acceder a nuevas oportunidades laborales y contribuir al desarrollo de la región. En ese sentido, estamos muy orgullosos de poder colaborar con el Liceo Bicentenario Agrícola e Industrial de la Patagonia en este esfuerzo".

El convenio establece que este programa se desarrollará en un periodo de cuatro meses, durante los cuales Edelaysen proporcionará el apoyo necesario para que los estudiantes logren obtener la certificación. Esta colaboración también incluye sugerencias programáticas relativas a la especialidad de electricidad, las cuales el liceo considerará para fortalecer aún más la formación de sus alumnos.

Benjamín Ampuero uno de los alumnos beneficiados con este proceso de certificación quien acompañado por su apoderada asistió a la firma de convenio destacó "lo que espero con esta certificación es que al salir del liceo pueda salir trabajando y tener más accesibilidad a estudios y a más lugares de trabajo".

En tanto Fabián Saavedra, director del establecimiento señaló que: "Esto es primera vez que lo hacemos, en otras instancias se ha hecho, pero cuando los jóvenes ya están egresados entonces eso es lo lindo de esta instancia en la que le estamos brindando esta oportunidad a los chicos cuando están en 4to medio, que puedan salir no solo con su título técnico de nivel medio sino que puedan salir con esta certificación de instalador de clase D".

Este hito refuerza el compromiso de Edelaysen con la comunidad y su visión de contribuir al desarrollo de talentos locales en áreas clave para el futuro de la región de Aysén.